El museo etnográfico de Quiroga acoge un curso de tejido en sus telares

Quiroga

DELEGACIÓN

QUIROGA. El Ayuntamiento de Quiroga aprovechará la restauración de piezas del sector textil del museo etnográfico para impartir un curso de tejido tradicional. El reto es difundir las técnicas que empleaban los vecinos de la zona en los telares antes de que se pierdan. Las clases comenzarán el lunes de 18.30 a 20.30 horas y se prolongarán hasta el mes de julio.

El plazo para apuntarse se cierra el viernes y el precio de la actividad es de diez euros al mes. Es la tercera vez que se imparte un curso desde que se recuperaron los telares en 2007.

En esta edición se prevé fabricar una capa tradicional de pastoreo, de las que se usaban en O Courel y de las que solo se conservan unos cuantos ejemplares que están en mal estado. Se denominaban «mantelos» y en el museo quirogués hay algunos, pero no se exponen al público porque están en muy mal estado. Les afectó la carcoma, están desteñidos y tienen remiendos posteriores. Estas piezas se tejían de manera muy tupida para que fuesen prácticamente impermeables y protegiesen contra la lluvia y el frío de las montañas.

Dos operarios del servicio de basura, heridos al volcar su camión en Reigada

- ► Los trabajadores fueron atendidos en el hospital comarcal
- ► Fue preciso recurrir a una grúa para retirar el vehículo

L.A.R

★ ribeirasacra@elprogreso.es

MONFORTE. Dos trabajadores de la empresa concesionaria del servicio de recogida de basura de Monforte, Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), resultaron heridos en la mañana de ayer tras volcar el camión en el que vertían los desperdicios de la parroquia de Reigada.

rroquia de Reigada.
El suceso se produjo, por motivos que se desconocen, a la altura del lugar de As Fontes, cuando el camión accedía desde la carretera A Pobra de Brollón a un barrio de la parroquia para vaciar unos contenedores.

El siniestro tuvo como consecuencia que los dos operarios que iban en la cabina del vehículo sufriesen diversas contusiones por todo su cuerpo, por lo que decidieron, por sus propios medios, acercarse hasta el hospital comarcal a fin de que les hiciesen exploraciones médicas para descartar lesiones internas de gra-



El camión volcado en Reigada. TORO PARGA

vedad. La suerte propició que en el momento del siniestro uno de los dos trabajadores no fuese asido en la parte trasera del camión, como es habitual para agilizar la recogida. El camión quedó volcado de lado en la cuneta de la carretera y al estar casi lleno de basura fue preciso avisar a una grúa de gran intervención para enderezarlo y sacarlo del lugar del siniestro.

El PSOE reclama mejor servicio a las parroquias

El PSOE anunció ayer que en el próximo pleno de la corporación monfortina solicitará que se vigile la recogida de basura en las parroquias, pues, dijo el portavoz socialista José Tomé, «tenemos

constancia de que hay veces que la basura tarda en ser retirada más de una semana».

Quejas

Tomé aseguró que estas quejas le llegaron de vecinos y de pedáneos, como también otras relacionadas con el uso de contenedores que se encuentran «en un deplorable estado de conservación rotos» aseveró.

Un monfortino se enfrenta a cuatro años de prisión por seis robos en dos semanas

Monforte

A.C.

* acoto@elprogreso.es

LUGO. Un monfortino se sentó ayer en el banquillo de los acusados del juzgado de lo Penal número 2 de Lugo porque presuntamente robó, en apenas dos semanas, en dos domicilios y en cuatro establecimientos comerciales de la Ciudad del Cabe y de parroquias de su entorno a finales del verano pasado.

El ministerio fiscal solicita para el acusado cuatro años de prisión por un delito de robo con fuerza en las cosas en casa habitada.

Los daños que causó el presunto ladrón, valorados en 1.160,21 euros, fueron casi tan cuantiosos como el botín que suman todos los artículos que sustrajo, tasados en 1.897.19 euros.

1.897,19 euros.
Los asaltos a esa media docena de casas y tiendas tuvieron lugar entre el 29 de agosto y el 12 de septiembre del año pasado. Actuó tanto al amparo de la madrugada como a plena lugad de

luz del día.

Solo sustrajo 101 euros en efectivo. Se hizo con todo tipo de artículos, desde alimentación, como latas de conservas, hasta joyas, un ordenador portátil, botellas de whisky o cajetillas de tabaco.

Vilachá celebra el fin de semana su feria del vino con degustaciones y música

Brolló

DELEGACIÓ

BROLLÓN. Las bodegas de Vilachá de Salvadur, en A Pobra do Brollón, celebran este fin de semana la vigésima tercera edición de su feria del vino.

Los actos empezarán el sábado a las 18.30 horas con la actuación del grupo Aires da Poxa y, a las 21.00, habrá una comida a base de chorizo. Por la noche las bodegas estarán abiertas y la animación correrá a cargo de Os Trécolas y el dúo Bandoneón.

El domingo a las 12.00 horas habrá una misa y, a continuación, el enfolgo Roberto Regal dará el pregón. Durante toda la jornada actuarán el grupo de gaitas de la escuela de música municipal y la charanga Madialeva.



Estudiantes de Automoción de Monforte conocieron la fábrica que PSA Peugeot Citroën tiene en Vigo

Los alumnos de los ciclos de Automoción y Electricidad del instituto de enseñanza secundaria Daviña Rey de Monforte realizaron en compañía de sus profesores una visita a las instalaciones de la factoría PSA Peugeot Citroën situada en la ciudad de Vigo. La dirección del centro destacó que la visita había resultado «moi proveitosa» para los estudiantes, que

también se acercaron al Salón do Automóvil, que llega a su vigésimo tercer cumpleaños, siendo el segundo certamen de este tipo en activo con más antigüedad de España, tras el de Barcelona. En este evento, los estudiantes conocieron las últimas novedades del mundo del motor propuestas por diferentes marcas.